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建設経済環境委員会に付託されました、議案２件の審査の

経過と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

最初に、第７２号議案 

「平成３０年度藤枝市一般会計補正予算（第３号）」のうち、

本委員会に分割付託された費目について申し上げます。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第７６号議案 

「大久保グラススキー場・大久保キャンプ場の指定管理者の

指定について」申し上げます。 

初めに、「大久保振興会の高齢化問題については 

どのように対応していくのか」という質疑があり、 

これに対して、「現在、大久保振興会で２０代の青年を 

雇っている。来年度からは大久保地区で活動する 

若手の地域おこし協力隊も要請し、新陳代謝を図っていく。」

という答弁がありました。 

次に、「大久保地区の人口減少が進み、振興会の存続が 

危ぶまれた場合、施設の運営はどうしていくつもりか。」 
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という質疑があり、 

これに対して、「将来を見据えて、中山間地域の他施設と 

協力して運営することを前提とした、他団体との話し合いを

開始するところである。」という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

以上報告いたします。 

 

 

 

 

 


